
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión Ordinaria  Nº SESENTA Y SIETE  celebrada a las 17:30  horas 
del día 08 de Noviembre 2022, por el Concejo Municipal, en el salón de 
sesiones de la Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

El Concejo Municipal acuerda recibir y se remitir el consecutivo SEC-CON-

2022#2660 de la ONG Agencia para el Desarrollo Accesible al nuevo Comité 

Cantonal de la Persona Joven para su análisis e interpretación. ACUERDO 

UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal acuerda dar por recibido y se remitido el consecutivo 
interno SEC-CON-2022#2661 (SEC-CON-2022#2661, Correo de Alberto 
Cabezas Villalobos, sobre suscribir convenio con su asociación y el MOPT) a la 
Administración para que haga a este Concejo Municipal la recomendación 
correspondiente. ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda dar por recibido el consecutivo 
interno SEC-CON-2022#2667 (correo del  señor Alberto Chaves presidente de 
la Junta Directiva  de la ASADA de San Bernardo). Se le reitera el 
agradecimiento a la Asada de San Bernardo, por la labor que hicieron, pero  
respecto al segundo tema que ellos están planteando, que es exponer el 
problema de cobro que se les ha sometido por parte del AyA, nosotros como 
Concejo Municipal quisiéramos conocer más sobre este tema, porque no 
podemos tomar en estos momentos ningún acuerdo, ni ningún criterio sobre un 
problema o una situación que está manejando ya  una institución del estado y 
nosotros ahí  sí es muy difícil que nos metamos.  Se solicita a la Asada de San 
Bernardo amplíe sobre qué es lo que requieren, para que este Concejo pueda 
tomar algún criterio. 
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda dar por recibido el consecutivo SEC-
CON-2022#2669, (Correo del INDER sobre confirmación a asistencia a sesión 
extraordinaria del 11 de enero del 2023 con la Presidencia Ejecutiva del 
INDER), en su momento se estará convocando a sesión. Se le confirma al 
INDER la anuencia a realizar la sesión. 
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
 
 
 
 



 
 
 
 

El Concejo Municipal acuerda remitir este consecutivo SEC-CON-2022#2672, 
oficio OF-ESCSJMBG-DIRELI-047-2022, a la administración para que analicen 
lo que está solicitando la Escuela de San Jorge. 
 
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal acuerda dar por recibido el consecutivo SEC-CON-
2022#2674, oficio CCDRB-195-2022 CCDR Bagaces y se le remite a la 
administración en los términos en que lo dijimos (para que la administración 
consulte si es viable que este Concejo Municipal dé esta autorización para 
adelanto  de fecha de la Asamblea del CCDR-Bagaces). 
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda dar por recibido el consecutivo SEC-
CON-2022#2677, oficio DRELIB-CE03-CTPF-153-2022, del CTP Fortuna y se 
le remite a los miembros del Tribunal Electoral Interno para que lo tengan de 
respaldo. 
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda dar por recibido el consecutivo SEC-
CON-2022#2688, oficio DIRELIB-CE03-CB-388-2022, del Colegio de Bagaces  
y se le remite a los miembros del Tribunal Electoral Interno para que lo que 
corresponda. 
 
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

El Concejo Municipal acuerda remitir a la inquietud de los vecinos de Pijije con 

el tema del faltante de agua, a la Oficina Cantonal del AyA de Bagaces, ellos 

les dirán si es una Asada, si les corresponde analizarlo de esta manera o de 

esta otra, que la respuesta se les dé de parte del AyA a los vecinos.  De todas 

maneras, las Asadas también pertenecen al AyA, esto es un tema integral.  

Entonces de acuerdo con lo expuesto por el compañero Juan José Núñez:  

“Los vecinos del sector de Pijije están teniendo problemas de 

desabastecimiento de agua, aproximadamente hace 2 días y no han tenido el 

acceso a este medio; entonces sería bueno consultarle a los de la AyA, 

¿cuándo van a hacer la intervención? y ¿qué está pasando en la zona de 

Pijije?, para que la población conozca. Esto es por la parte de la escuela de 

Pijije y ellos indican que es el AyA”  

 Se le remite la inquietud a la oficina del AyA 



 
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar la patente temporal que 
pide Montenegro (mediante oficio ADI-M-04) en los términos que lo está 
planteando el síndico Javier Chavarri (ver consecutivo SEC- CON-2022#2692, 
donde el Concejo de Distrito da el visto bueno a la Asociación de Desarrollo de 
Montenegro para una patente temporal de licor, para el sábado 10 de 
diciembre, a ubicarse en el salón comunal de Montenegro, con motivo de 
actividad bailable). 
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal acuerda solicitar a la a Administración para que le solicite 
a la Unidad Técnica de Gestión Vial un estatus actual de los proyectos de los 
caminos en el  cantón,  donde se digan  los proyectos ejecutados en el  2022, 
¿cuáles fueron ejecutados de periodos anteriores en este periodo?, y ¿cuáles 
quedan pendientes  para el 2023?, y a eso agregarle el informe sobre todas las 
notas recibidas de parte de los vecinos del cantón y el estatus en que se 
encuentra la atención a cada una de estas notas.  
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 
De acuerdo con lo establecido en el consecutivo MB-ALC-OFI-0810-2022 
(consecutivo interno SEC- CON-2022#2693) de la alcaldía sobre remisión de la 
Recomendación del Acto de Adjudicación del Procedimiento SICOP 2022LA-
000012-00401000001 Contratación para los servicios de recolección, traslado, 
y disposición final de los residuos sólidos del cantón de Bagaces hacia un 
gestor autorizado. 
Y con base en la recomendación técnica que hace los funcionarios 
municipales, el criterio legal, así como la recomendación de adjudicación. 
 El concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar la licitación N°2022LA-
000012-00401000001.  
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 
En los términos que lo está plateando la Regidora Giselle Chavarría: 
“Y con base en la recomendación técnica que hace los funcionarios 
municipales, el criterio legal, así como la recomendación de adjudicación.  El 
concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar la licitación Procedimiento 
SICOP N°2022LA-000010-00401000001 por Compra de Lastre-Subbase de 
agregados graduación A (CR-2020) para atención de caminos por la UTGVM”  
  
ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 


